

Une carte générale des secteurs d'information de vol (SIV) sera prochainement insérée ici dans cet atlas.

Elle remplacera les 25 cartes précédemment publiées et garantira la prise en compte à temps des modifications de données.

Dans l'attente, les fréquences ainsi que les limites latérales et verticales des SIV sont disponibles dans l'AIP France ENR 2.1.4 puis en ENR 2.2.7 à partir du 16/06/2022.

Les cartes grand format (500.000 IGN, million et 250.000 SIA) présentent également les caractéristiques des SIV ainsi qu'une carte générale.

*A general chart of flight information sectors (SIV) will be next inserted in this atlas. It will replace the 25 previously released maps and ensure that data changes are taken into account in time.*

*In the meantime, the frequencies as well as the lateral and vertical limits of the SIV are available in the AIP France ENR 2.1.4 then in ENR 2.2.7. since from 06/16/2022.*

*The large format navigation charts (500.000 IGN, million and 250.000 SIA) also provide the characteristics of the SIV as well as a general chart.*

